



Randonnée accompagnée

SUR UN PLATEAU !

« Le vent des hauts-plateaux souffle où il veut : qui peut lui imposer une direction ? » (Zhang Xianliang)

Les plateaux de Calern et de Causols par la Colle de Rougiès

dimanche 5 mai 2024

Le plateau de Causols est-il réellement un plateau ? Non, bien évidemment, sinon pourquoi poser la question ? Le plateau de Causols, comme bien des "vallées" des Préalpes d'Azur est un modèle de terrain karstique.

Failles, gouffres, dolines et des cailloux partout que l'occitan nomme claps ! Une féerie de pierre comme seule la Nature sait le construire, excepté peut-être certains bâtisseurs de cathédrale catalane...

De la vallée nous grimpons sur le plateau de Calern. Sommes-nous sur un vrai plateau cette fois ?

Nous traversons des lieux que les humains ont peu à peu désertés si ce n'est pour la balade ou l'astronomie... Même le pastoralisme s'y perd peu à peu...

La crête qui nous conduit à la Colle de Rougiès nous offre un paysage magnifique entre terre et ciel avec au loin la mer. Par une descente raide mais courte nous rejoignons la vallée qui nous ramène à notre point de départ...

Information et réservation

RDV vers 9h10

Fin de la balade

vers 17h00

~ 4h30 de marche

~ 2h00 de pauses

découvertes

~ 13,3 m et 290 m

de dénivelée



06 16 86 41 03 - frederic.devesa@free.fr

25 €

Chaussures de randonnée, vêtements adaptés, pique-nique, en-cas, eau...

Frédéric Devésa – Accompagnateur en Moyenne Montagne – <http://frederic.devesa.free.fr>